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Itapevense se destaca na 
culinária pelo mundo

PÁGINA 02

A Atlética da UNESP 
Itapeva está promoven-
do uma campanha soli-
dária e contamos com 
a sua ajuda para trans-
formar a vida de muitas 
crianças e jovens atra-
vés da leitura!

Unesp Itapeva 
promove 

projeto para 
transformar 

vidas através 
da leitura

Ita News de Ouro 
homenageou os 

profissionais e comércio 
de Capão Bonito

“Nós temos o melhor 
Plano de Governo para Itapeva”

Candidata a prefeita, Vanessa Guari iniciou sua 
campanha de rua no Centro da cidade
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Personalidades 
civis e militares são 

condecoradas em 
cerimônia na ALESP

“O Mistério do Anjo”: 
Um panorama da 

realidade brasileira em 
contos e crônicas

Grupo de Escoteiros 
Boipeva realizou 

diversas atividades no 
último final de semana
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A verdade nua e crua
Ludibriar o outro de forma calculada é usar 

da dissimulação para beneficiar a si mesmo ou al-
guém. 

Indo por esse contexto, deixamos aqui o pensa-
mento para a vida e já fazendo um paralelo para as 

eleições 2024. Pense bem, analise as possibilidades 
e veja quem não está usando inverdades para con-
quistar o seu voto.

Se não há verdade no agora, já pensou lá na 
frente?

O prazer em falar a verdade: quão bom é poder 
deitar a cabeça no travesseiro e saber que passou 
mais um dia sendo verdadeiro?

Enganar, mascarar, mentir, enfim, tantas va-
riantes de um mesmo contexto? Falta de caráter?

Editorial
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No último dia 3 de setem-
bro, o advogado Dr. Pedro Ma-
riozi teve a honra de receber 
a Medalha do Mérito Juven-
tude Constitucionalista, uma 
das mais altas distinções para 

Dr. Pedro Mariozi recebeu Medalha do Mérito 
Juventude Constitucionalista

aqueles que contribuem com 
a preservação e valorização 
dos ideais constitucionalistas. 
A cerimônia foi realizada no 
imponente Obelisco de São 
Paulo, um lugar repleto de 
história e significado para to-
dos os paulistas.

“O evento foi simplesmen-
te magnífico, reunindo autori-
dades, familiares e amigos em 
um momento de grande emo-
ção e respeito. A atmosfera 
solene e a grandiosidade do 
local trouxeram ainda mais 
significado a essa conquista, 
fazendo deste um dia ines-
quecível.

Sinto-me profundamente 
grato e inspirado a continuar 

trabalhando em prol dos va-
lores que essa medalha repre-
senta. Que possamos sempre 
honrar a memória dos herois 

Em uma cerimônia sole-
ne promovida pela As-
sociação Brasileira das 

Forças Internacionais de Paz 
- ABFIP, no dia 29 de Agosto 
na Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (ALESP), 
no auditório Paulo Kobaya-
shi, diversas personalidades 
civis e militares foram conde-
coradas em reconhecimento 
aos seus relevantes serviços 
prestados à história militar 
do Brasil.

Entre os agraciados, des-
tacaram-se figuras de di-
versas áreas, em especial 
integrantes de nossa polícia 
militar,  e polícia civil, e tam-
bém pessoas de destaque no 
resgate e manutenção da his-
tória.

O objetivo das homena-
gens é reconhecer o trabalho 
e a dedicação daqueles que, 
em suas respectivas áreas, 
contribuíram de forma signi-
ficativa para o resgate dos fei-
tos heroicos dos que lutaram 
na Revolução de 32.

Cada um dos condecora-
dos recebeu a Medalha Jubi-
leu de Prata e um diploma, 
simbolizando a gratidão da 
entidade por seus esforços 
e sacrifícios. Este reconheci-
mento serve e motiva a con-
tinuar a missão com ainda 
mais dedicação.

RELAÇÃO DE AUTORI-
DADES CIVIS E MILITARES A 

SEREM CONDECORADOS NA 
ALESP:
TEN CEL PM PAULO JOSÉ CA-
VANI JONSON, 
COMANDANTE DO 54º BPM/I;
MAJOR PM RODRIGO COSTA 
MENDES, 
SUBCOMANDANTE DO 54º 
BPM/I;
CAP PM BRUNO CESAR RATTI 
DE OLIVEIRA, 
COMANDANTE DA CIA FOR-

ÇA TÁTICA DO 54º BPM/I
1º SGT PM CLAUDINEI NICÁ-
CIO, 
SARGENTEANTE DA 1º CIA 
DO 54º BPM/I 
DR. PAULO ROBERTO FONSE-
CA
DELEGADO DE POLÍCIA
DR. PEDRO LUIZ CONTI MA-
RIOZI
ADVOGADO E PRESIDENTE 
DA ABHM – LG-32

HELITON SCHEIDT DO VALLE, 
PREFEITO MUNICIPAL DE ITA-
RARÉ/SP;
CAP PM ELVIS RODRIGO MA-
CHADO LIMA, 
COMANDANTE DA 3ª CIA DO 
54º BPM/I;
JULIO CESAR DE OLIVEIRA 
CALABREZ, 
SECR. DE IND. E COM. TUR. E 
CULT. DE ITARARÉ/SP.
FELIPE RODRIGUES GUIMA-
RÃES
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
GOVERNO.

Personalidades civis e militares são condecoradas em cerimônia na ALESP

Cristhian Serraino nasceu 
em Itapeva no ano de 1995. O 
chef se apaixonou pela culi-
nária por volta dos 15 anos, 
quando se mudou para Gêno-
va e aprendeu uma vasta ex-
periência com a gastronomia 
italiana.

Com o passar dos anos, 
Christian foi aprimorando 
seus conhecimentos, estu-
dando muito e trabalhou em 
restaurantes diversos, apren-
dendo na prática o sabor e a 
beleza da culinária.

Seu talento o levou para 
Londres, inicialmente por um 
curto período, que acabou se 
tornando seis anos. Começou 
sua trajetória em Londres 
em um restaurante francês 
de alta gastronomia, onde 
prosperou e se encantou pe-

Itapevense se destaca na culinária pelo mundo

onde contribuiu para que o 
local ganhasse a segunda es-
trela. 

Mais recentemente, Cris-

constitucionalistas e seguir 
firmes na defesa da justiça 
e da democracia”, relatou Dr. 
Pedro.

thian atuou como chefe de 
cozinha no Humble Chicken, 
um restaurante japonês-euro-
peu moderno de alta gastro-
nomia no Soho. 

Agora, Cristhian abraçou 
um novo capítulo em Doha, 
onde atua como Chef de Cuisi-
ne do ADRIFT Anda do Gypsy 
Chef David Myers. Suas expe-
riências diversas e seu com-
promisso inabalável com a ex-
celência culinária continuam 
a moldar sua carreira notável.

Parabéns! Que orgulho 
para nós, itapevenses. Suces-
so, Christian!

Siga o chef no Instagram: 
https://www.instagram.com/
cristhianserraino?igsh=ZX-
p4Y2N3OXYybGYw

las técnicas e padrões rígidos. 
Christian ainda atuou no Res-
taurant Story, um estabeleci-
mento com estrela Michelin, 

Na terça-feira, dia 3 de 
setembro, a equipe da Santa 
Maria conquistou sua vaga 
para a grande final da Copa 
Cidade de Futsal de Itapeva, 
série Ouro.

O confronto da semifinal 
foi contra a equipe WRN, ter-
minando a partida empatada 
3x3 no tempo normal. Marca-

ram pela Santa Maria os joga-
dores Guilherme, Fernando 
China e Richard. Já pela WRN 
marcaram gols Pablo Henri-
que (2) e Maurício Pelé.

Porém, nos pênaltis o 
time da Santa Maria se saiu 
melhor e venceu por 4x2, já 
que dois jogadores da WRN 
não marcaram.

Equipe da Santa Maria se 
classifica para a final da Copa 

Cidade de Futsal

http://www.jornalitanews.com.br
https://www.instagram.com/cristhianserraino?igsh=ZXp4Y2N3OXYybGYw
https://www.instagram.com/cristhianserraino?igsh=ZXp4Y2N3OXYybGYw
https://www.instagram.com/cristhianserraino?igsh=ZXp4Y2N3OXYybGYw
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Bom Dia, Dr. Levi! **  
Quando recebi pelos Cor-

reios a encomenda que tinha 
me enviado, (apesar da patus-
cada aprontada pela Agência 
dos Correios que atende o 
meu bairro), contendo o livro 

“O Mistério do Anjo”, de au-
toria do jornalista Sebastião 
Pereira da Costa (ou SPC), um 
misto de alegria e curiosida-
de tomou posse de mim, que 
não via a hora de iniciar a sua 
leitura... 

Ao inicia-la, parecia que 
estava degustando um vinho 
consagrado de tão envolven-
te e agradável que era! 

“O jornalista SPC, usa de 
uma linguagem clara e obje-
tiva ao passar suas ideias e 
mensagens, todas dentro do 
contexto atual que exige os 
leitores atualmente, fazen-
do dos seus contos e histó-
rias, peças deliciosas, ricas e 
cheias de emoções e humor. 

A realidade nua e crua de 
parte significativa da nossa 
sociedade atual, preconcei-
tuosa, racista e discriminató-
ria, é retratada fielmente, que 
só a maestria de um jornalis-
ta perspicaz e atento aos pro-
blemas e costumes contem-
porâneos consegue traduzir 
num texto claro, preciso e 
conciso. 

O que relatamos acima 
pode ser lido no conto “O 
Mistério do Anjo”... Agora, in-
teressante também é a sua re-
leitura da parábola de Lucas 
15,11-32: “O Filho Pródigo”, 
na qual ele, SPC, mostra a sa-
bedoria de um pai moderno e 
sua inteligência, ao doar ao 
filho mais novo somente uma 
parte da sua herança, pois 
sabedor que era da persona-
lidade dele, preferiu resguar-

dar uma boa parte do que ele 
herdaria... 

As desventuras vividas 
por um advogado ganancio-
so, inescrupuloso, infiel em 
seu casamento e seu trágico 
fim, são descritos nos contos 

“Um homem de bem” e “Uma 
mulher direita”, nos quais as 
falcatruas advocatícias para 
um enriquecimento ilícito 
com prejuízos a terceiros, seu 
caso de 

infidelidade conjugal são 
abordados de forma jornalís-
tica clara e objetiva, que é fac-
tível de acontecer em nossa 
sociedade exclusivista, con-
sumista, na qual o Eu quero, 
Eu posso, Eu mando, Eu faço, 
estão muito presentes. 

Em “O Boteco”, mostra 
a ingenuidade de um san-
foneiro dono do boteco e 
proprietário de uma famosa 

“Scandalli”, acordeão, de ori-
gem italiana, que são popu-
larmente chamados de sanfo-
nas (em quase todo território 
nacional) ou gaitas (principal-
mente no estado gaúcho) ao 
negociar seu boteco com um 
jovem muito esperto e inteli-
gente, que transforma o bote-
co num armazém, iniciando 
assim, uma “grande jornada 
comercial”. 

As agruras e desventuras 
de um professor e poeta, que 
sonha ser escritor famoso 
nos é relatado em “Concurso 
literário” mostrando-nos as 
dificuldades de um desconhe-
cido tentar publicar um livro... 

E assim vai...escreve 
também sobre a saga de um 
imigrante judeu-alemão em 
procurar no pósguerra seus 
familiares que aqui estavam, 
em “O forasteiro” ... A falta de 
escrúpulos de um açougueiro 

que produzia linguiças. cuja 
carne era de origem duvido-
sa, em “A misteriosa iguaria”. 

Contos realistas são os 
relatados em “Eternamente 
amigos” e “Da arte e da vida, 
as ilusões”, nos quais através 
destes, mostra de maneira di-
reta, alguns problemas psico-
lógicos enfrentados por pes-
soas solitárias, que estando 
expostas a eles, podem trazer 
consequências muitas vezes 
trágicas. 

Problemas e conflitos re-
ligiosos estão tratados nos 
contos “E Deus nunca mais 
falou”, onde a conversa entre 
dois amigos com ideias opos-
tas sobre religião acontece 
numa mesa de uma pizzaria 
regada a cerveja e no “A úl-
tima guerreira”, trazendo as 
desventuras amorosas de um 

coronel baiano e seu envolvi-
mento com religiões místicas, 
benzeduras e curandeirismo. 

Já nos contos “A pensão”, 
nos relata a vida pitoresca de 
uma pensão de estudantes, 
tida como pensão familiar 
e no “Dia de São Firmino, o 
mártir”, as peculiaridades 
entre os jovens de origem lu-
sitana que pretendem iniciar 
uma vida amorosa. 

Quando adentramos nas 
histórias descritas, é impossí-
vel não dar boas risadas em 

“E o azar acontece” sobre as 
desventuras de um político 
com diarreias... as peripécias 
do vereador de Itapeva, ape-
lidado de Tarzan e as suas 
manobras em apoio aos pre-
feitos...e na “Trepadinha bá-
sica” mostra-nos claramente 
a preocupação de uma verea-

dora de Itapeva, com a saúde 
sexual dos parceiros de 

suas eleitoras, e no “Capital 
do poder e do fascínio” mos-
tra como Brasília, a capital 
do país é explorada politica-
mente e sexualmente pelos 
políticos que para lá se diri-
gem para conseguir benesses 
governamentais. 

Interessante e históricos 
não deixam de ser os relatos 
de “O escândalo da mandio-
ca e outros” que mostram as 
falcatruas que sempre ocorre-
ram nos agronegócios e ain-
da acontecem e em “Gover-
nos militares e empreiteiras” 
traz para nós, as dimensões 
dos estragos provocados às 

finanças do país num su-
posto “Surto desenvolvimen-
tista” que causaram dívidas 
externas alarmantes causan-
do muitos prejuízos a todos 
os setores da nação, principal-
mente nas áreas da Educação 
e Saúde. A sua entrevista à 
jornalista Juliana Oliveira, do 
Jornal Itanews-2010, sobre a 
as ações da ditadura militar 
e seus apoiadores em Itape-
va, nos mostra uma realidade 
chocante da forma como os 
setores militares atuavam e 
os estragos causados, àque-
les que quer por idealismo ou 
por convicção que poderiam 
construir algo mais verda-
deiro, se colocavam contra o 
poder reinante e bem como 
os equívocos que ocorreram 
depois do golpe de 64, tanto 
pela 

esquerda quanto pela 
direita, fazendo com que “o 
conceito de esquerda e direi-
ta que já tinha entrado para o 
limbo das ideologias, fazendo 
com isso que o embate políti-
co deixasse de ser ideológico, 

devido a uma simbiose políti-
ca em que ambas tendências 
ficaram expostas a interesses 
de grupos políticos e econô-
micos, sem discurso, após a 
derrocada da União Soviéti-
ca.” 

No final, num estilo jorna-
lístico muito agradável, relata 
o lançamento em 16/12/2023, 
lá na 

Câmara Municipal da ci-
dade de Itaporanga, e com 
as promoções do Ponto de 
Memória de Itaporanga-Eng. 
David Mendes e do Museu 
da Paulistânia Professor João 
Castilho, do livro “Barão de 
Antonina- O grande tropeiro” 
de autoria do Desembargador 
Antonio Luiz Ribeiro Macha-
do, falecido em dezembro de 
2022, que foi por SPC editado, 
trazendo também rica galeria 
de fotos do evento na Câma-
ra e no coquetel realizado nas 
dependências do Museu. 

Eram esses meus comen-
tários sobre essa obra maravi-
lhosa que merece ser “degus-
tada” como se fosse um vinho 
de qualidades premiadas!!! 

 
*Me. Fábio Costa, Professor 

e Poeta, nascido em Piracicaba, 
SP, e radicado em Campinas, 
SP. É associado fundador e be-
nemérito da Associação Museu 
Histórico Cultural e Genealó-
gico da Paulistânia Professor 
João Batista de Magalhães Cas-
tilho, em Itaporanga, SP. 

 
** Antonio Levi Mendes é 

Advogado Público Federal e 
Historiador, diretor presidente 
da Associação Museu Histórico 
Cultural e Genealógico da Pau-
listânia Professor João Batista 
de Magalhães Castilho, em Ita-
poranga, SP. 

“O Mistério do Anjo”: Um panorama da 
realidade brasileira em contos e crônicas

A obra de Sebastião Pe-
reira da Costa, “O Mis-
tério do Anjo”, revela-

-se um verdadeiro mosaico da 
complexidade da sociedade 
brasileira. Com maestria, o 
autor conduz o leitor por 
uma jornada que transita en-
tre o humor, a crítica social e 
a reflexão profunda sobre te-
mas que permeiam o cotidia-
no nacional. 

A resenha do Professor 
Me. Fábio Costa nos apresen-
ta um panorama completo 
da obra, destacando a versa-
tilidade do autor em abordar 
desde a política e a história 
até as relações humanas e as 
nuances da cultura brasileira. 

A linguagem clara e objetiva, 
aliada a uma profundidade 
analítica, torna a leitura de 

“O Mistério do Anjo” uma ex-
periência enriquecedora. 

Uma das grandes quali-
dades do livro é a capacidade 
de abordar temas complexos 
de forma acessível. A crônica 

“O Boteco”, por exemplo, que 
narra a história de um sanfo-
neiro e de um jovem esperto, 
serve como uma metáfora 
para as transformações so-
ciais e econômicas que ocor-
rem no país. Já em “O Filho 
Pródigo”, o autor reinterpre-
ta a parábola bíblica, ofere-
cendo uma nova perspectiva 
sobre as relações familiares e 

a busca por identidade. 
A crítica social é outro 

ponto forte da obra. Através 
de personagens caricatos e 
situações absurdas, o autor 
satiriza os vícios da socie-
dade brasileira, como a cor-
rupção, o individualismo e a 
busca desenfreada por poder. 
Ao mesmo tempo, ele de-
monstra grande empatia pe-
los personagens, revelando 
a complexidade humana por 
trás de cada história. 

A importância da obra 
de Sebastião Pereira da Cos-
ta vai além do âmbito literá-
rio. Ao resgatar a história do 
Brasil e documentar fatos 
relevantes, o autor contri-

bui para a preservação da 
memória e da identidade 
cultural do país.  

Em suma, “O Mistério do 
Anjo” é uma obra que merece 
ser lida e apreciada por todos 
aqueles que se interessam 
pela literatura brasileira e 
pela história do nosso país. A 
versatilidade do autor, a pro-
fundidade de sua análise e a 
relevância dos temas abor-
dados fazem desta obra uma 
leitura indispensável para 
quem busca compreender a 
complexidade da sociedade 
brasileira. 

Excelente leitura! 
 

Antonio Levi Mendes** 

Resenha do livro: “O Mistério do Anjo” – Por Me. Fabio Costa* 

A Atlética da UNESP 
Itapeva está promovendo 
uma campanha solidária e 
contamos com a sua ajuda 
para transformar a vida de 
muitas crianças e jovens 
através da leitura!

O Projeto Leia-se tem 
como objetivo arrecadar 
livros novos ou usados de 
leitura infantil, juvenil e 
livros de estudo, que serão 
doados para instituições de 
caridade e escolas carentes. 
A leitura é uma poderosa 
ferramenta de mudança, 
capaz de abrir horizontes 
e proporcionar oportunida-
des para quem mais precisa.

Unesp Itapeva promove 
projeto para transformar vidas 

através da leitura
*Como você pode ajudar?*
1. *Doação de Livros*: Você 

pode doar livros na lojinha da 
Atlética, localizada na UNESP 
Itapeva, nos seguintes horá-
rios: às 16h ou às 21h.   

2. *Doação em Dinhei-
ro*: Caso prefira contribuir 
financeiramente, aceitamos 
doações via PIX. Todo o valor 
arrecadado será destinado ex-
clusivamente à compra de li-
vros e/ou materiais escolares.

Contribua para esse proje-
to e ajude a espalhar conhe-
cimento! Cada livro doado é 
uma oportunidade de apren-
dizado e uma chance de mu-

dar o futuro de alguém.
Doe, participe e faça a di-

ferença! 
PIX para doações: ema-

nuellecirino@hotmail.com
A sua generosidade é o 

que mantém viva a esperan-
ça de um futuro melhor para 
muitos. Vamos juntos cons-
truir uma sociedade mais jus-
ta e cheia de possibilidades 
através do poder transforma-
dor da leitura!

Siga o projeto no Insta-
gram:

https://www.instagram.
com/p/C-BXgQ5RRlo/?img_
index=1

http://www.jornalitanews.com.br
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Na sexta-feira, dia 30 de agosto, 
o evento Ita News de Ouro, que 
premia os destaques do ano, es-

teve em Capão Bonito para homenagear 
os profissionais e comércios de lá.

É o segundo ano do evento na cidade, 
que foi mais uma vez recebido com cari-
nho pelo público capão-bonitense.

O Ita News de Ouro nasceu no coração 
do fundador do Ita News, Kiko Carli em 

2015, que sonhava em homenagear de 
alguma forma os comerciantes e profissio-
nais de diversas áreas em Itapeva. Rapida-
mente o evento se tornou um sucesso por 
lá e não vimos outra maneira, a não ser 

expandir a emoção do Ita News de Ouro 
para as cidades vizinhas. E assim chega-
mos a Capão Bonito em 2023.

Confira as fotos da noite de gala que 
foi incrível.

ADVOGADA
ROSANA NITO

ASSISTÊNCIA TÉCNICA CELULARES 
F TECH

CALHAS 
DINGO

DIGITAL INFLUENCER 
ANDREYA FREITAS

FISIOTERAPEUTA  
ISABELLE BELEM

LOJA FEMININA 
BY ANDREYA FREITAS

SALÃO DE FESTAS 
 AMANDU

ADVOGADA REVELAÇÃO
FRANCIELE DA SILVA M. PASSOS 

AUTO ELÉTRICA 
EDUARDO AUTO ELÉTRICA 

CONCRETO USINADO  
SUPERBASE CONCRETO

DOCERIA 
DOCERIA DA VOVÓ

FOTÓGRAFO  
PEDRO ALVES

MARMORARIA  
DINGO 

SALÃO DE FESTAS INFANTIS 
 AMANDU

ADVOGADO REVELAÇÃO
EDUARDO LIMA

BUFFET 
AMANDU

CONFEITEIRO  
JOÃO FRANCISCO

ESCRITÓRIO DE ADVOCACIA 
NITO ADVOGADO 

INDÚSTRIA MECÂNICA 
LAFRAN ENGENHARIA

NAIL DESIGNER  
YASMIN KAOANE 

SERRALHERIA  
DINGO

ADVOGADO 
RAI AUGUSTO CHAGAS 

CONSULTORIA DE RH RECRUTA-
MENTO E SELEÇÃO - IMPACTUS

ESCRITÓRIO DE ARQUITETURA 
MJ 464 ARQUITETURA E INTERIORES

INTERNET 
VAIDENET

RÁDIO 
CLUBE FM

ÓTICA 
ÓTICA PRECISÃO 

http://www.jornalitanews.com.br
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Nicolas 
fez 5!

Ao lado dos 
pais Francielen 
e Diogenes, o 
garoto Nicolas 
comemorou seus 
cinco anos de idade 
no Buffet Fer Fer 
Vendo. Uma festa 
super divertida 
aconteceu com 
a presença de 
amigos e familiares. 
Parabéns!

Fer Fer VendoFer Fer Vendo
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Iniciou nesta semana a distribuição da nova edição da 
Revista Prime. A segunda edição está repleta de histórias 
cativantes e informações da nossa cidade.

2ª edição da 
Revista Prime 

está disponível

Entre em contato 
pelo WhatsApp 
(15) 99747-5757

Sábado (31), aconteceu o 
encontro de Formadores 
de Adultos diretamente 

do Campo Escola Jaraguá em  
São Paulo, um dos principais 
centros de formação esco-
teira do Brasil. Na ocasião, o 
Chefe Elicesar Baldo, do Gru-
po itapevense Boipeva, teve 
a oportunidade de  conhecer 
as técnicas empregadas pela 
União dos Escoteiros do Bra-
sil - UEB na formação de adul-
tos. Chefe Elicezar termina 
agradecendo a possibilidade 
da participação no even-
to: “Gostaria de  agradecer a 
oportunidade a Chefe Maria 
Helena Barijan, e ao Chefe 
Marcelo Fragoso pela indica-
ção, SAPS”, disse.

Fotos: Momento de apren-
dizado e emoção no Parque 
Pilão D´Água no sábado (31), 
na atividade entre os ramos 
escoteiros e sêniors do Grupo 
Boipeva. Em uma tarde boni-
ta e ensolarada a Tropa Es-
coteira Abaeté recebeu o seu 
novo membro Davi que reali-
zou sua integração ao grupo. 
Em seguida, foi a vez da ce-
rimônia de passagem, que é 
o momento de transição dos 

escoteiros para ingressar no 
ramo sênior. Na ocasião, os 
escoteiros Emmanuel e Hele-
na realizaram suas passagens 
com grande emoção para a 
Tropa Sênior Boiaçú, acom-
panhados de seus familiares. 
Um sábado inesquecível para 
a família escoteira Boipeva.

Final de semana foi o 
grande dia do Divertida-
Camp, acantonamento da 
Tropa Lobinho Akatú iniciado 
na tarde de sábado (31) dire-
tamente do Pimenta Brasil 
Gastronomia. Cheio de alto 
astral, os lobinhos do Grupo 
Boipeva participaram de di-
versas atividades lúdicas e 
divertidas onde até mesmo 
a chefia Akatú teve de inter-

pretar os personagens Ale-
gria, Tristeza, Raiva, Medo e 
Nojinho da animação Diverti-
da Mente, tema do encontro 
que focou nas emoções e de 
como devemos lidar com elas 
em diversas situações. O dia 
ainda teve muita festa, jan-

tar preparado com carinho 
pelos pais de apoio Osvaldo 
e Ana Laura, um momento 
inesquecível diante da fo-
gueira e a passagem da noi-
te nas barracas que, até en-
tão, tinha como ideia inicial 
para acantonar (dormir na 

barraca em lugar coberto), 
mas, com uma noite mística 
os lobinhos fizeram questão 
de acampar tendo como teto 
um mágico céu estrelado. No 
domingo, já cedinho a alca-
teia também se divertiu com 
o café da manhã, atividades 
lúdicas, conheceu alguns dos 
animais do local e brincou na 
travessia pela corda “falsa 
baiana”, tudo num espaço gi-
gantesco, lindo e  espetacular. 
Com certeza, momentos ines-
quecíveis que serão arquiva-
das para sempre na memória 
e cheio de alegria. 

O Grupo Boipeva agra-
dece imensamente a Chefia 
dos Lobinhos: Chefe Eline Bu-
falari, ElianChefe Alhandra, 

Chefe Elaine Camargo, Chefe 
Juliane, Chefe Samara, Chefe 
Washington, bem como nos-
sos pais de apoio: Paulo, Ana 
Laura, Chefe Osvaldo, Chefe 
Natália e Chefe Robson. E em 
especial, gratidão à Vanessa 
e toda a equipe do Pimenta 
Brasil Gastronomia pelo es-
paço nos deixando honrados 
em tê-los como parceiro. Bra-
vo, bravo, bravíssimo Alca-
téia Akatú pela realização do 
evento.

Fotos: Chefe Eliceza, Che-
fe Washington, Chefe Juliane, 
Chefe Elaine B., Chefe Elaine 
C., Chefe Alhandra, Chefe Na-
tália, Chefe Cristian, Chefe 
Edina, Chefe Natália, Escotei-
ro Danilo, Nelly e Graziele.

Grupo de Escoteiros Boipeva realizou 
diversas atividades no último final de semana
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A candidata a prefeita de 
Itapeva, Vanessa Guari 
e seu vice Paulo de la 

Rua, estiveram pela área de 
central do município no últi-
mo final de semana conver-
sando com munícipes, ouvin-
do as demandas da população 
para o futuro da cidade. Du-
rante a caminhada, que fina-
lizou no antigo Camelódromo, 
Vanessa se comprometeu a 
construir um novo local para 
suprir a falta que o povo sen-
te do conhecido “Camelô”. 

Em entrevista, a candida-
ta falou sobre o seu plano de 
governo que tem como lema 

“Itapeva: Uma cidade para vi-
ver com qualidade de vida”. 
Confira: 

 
IN- Antes de falarmos do 

Plano de Governo, como foi 
o início de sua campanha? 
Como tem percebido o acei-
te da população? 

Vanessa – O começo da 
nossa campanha não foi nada 
fácil. Enfrentamos muitos de-
safios, tentativas de nos der-
rubar até o último momento, 
no dia oficial da convenção. 
Mas seguimos firmes e fortes, 
com o apoio do presidente do 
Republicanos e do nosso Go-
vernador Tarcísio, acreditan-
do na nossa missão. Temos 
ouvido muito a nossa popu-
lação, e por onde passamos, 
sentimos o carinho e a recep-
tividade das pessoas. No olhar 
de cada cidadão, percebemos 
a esperança e a confiança na 
nossa proposta de reconstruir 
Itapeva juntos. Essa caminha-
da é de todos nós, e vamos se-
guir adiante, de mãos dadas, 
por uma cidade melhor! 

 
IN - Como foi escolhido 

o lema da sua campanha? 
O que engloba o “viver com 
qualidade de vida”? Quais as 
suas propostas nesta área? 

Vanessa – Nosso lema de 
campanha foi escolhido com 
base no que mais desejamos 
para Itapeva: um futuro de 
oportunidades e bem-estar 
para todos. “Viver com qualida-
de de vida” é um conceito que 
vai além do básico; significa 
ter acesso a saúde de qualida-
de, educação transformadora, 
segurança pública eficiente, 
infraestrutura adequada, opor-
tunidades de emprego, e lazer. 
Queremos criar um ambiente 
onde todos possam viver com 
dignidade e conforto. Esta-
mos gravando as propostas e 
elaborando um material para 
que em breve toda população 
tenha acesso, nosso plano de 
governo já está disponível para 
a população. 

IN - A juventude anseia 
por mais oportunidades de 
emprego, além de incentivo 
à cultura, com opções de la-
zer. Quais os seus projetos 
voltados aos jovens? 

Vanessa – Entendemos 
que a juventude é o motor do 
futuro de Itapeva, e por isso, 
estamos comprometidos em 
criar um ambiente que ofe-
reça mais oportunidades de 
emprego, incentivo à cultura 
e opções de lazer. 

 Para gerar mais empregos, 
vamos investir em programas 
de capacitação profissional, 
em parceria com faculdades e 
institutos locais, para prepa-
rar os jovens para o mercado 
de trabalho. Também vamos 
atrair novas empresas para a 
cidade, oferecendo incentivos 
fiscais e infraestrutura adequa-
da, o que ajudará a criar mais 
postos de trabalho. Além disso, 
queremos criar um programa 
de empreendedorismo jovem, 
com apoio técnico, financeiro 
e mentoria, incentivando nos-
sos jovens a abrir seus próprios 
negócios. Na área da cultura, 
planejamos revitalizar espa-
ços públicos e culturais, como 
praças e centros comunitários, 

“Nós temos o melhor Plano de Governo para Itapeva”
Candidata a prefeita, Vanessa Guari iniciou sua campanha de rua no Centro da cidade

para oferecer mais atividades e 
eventos que promovam a arte, 
a música e o esporte. Também 
queremos criar um calendá-
rio cultural que envolva toda 
a comunidade, com festivais, 
oficinas e exposições que in-
centivem a participação dos 
jovens. Quanto ao lazer, esta-
mos estudando a criação de 
parques, áreas de convivência 
e espaços esportivos bem equi-
pados, onde os jovens possam 
se reunir, praticar esportes e 
desenvolver atividades recrea-
tivas. Queremos que Itapeva 
seja uma cidade onde nossos 
jovens possam crescer com 
qualidade de vida, oportunida-
des e esperança de um futuro 
melhor. Nossa visão é que os 
jovens de Itapeva não preci-
sem sair da cidade para realizar 
seus sonhos; ao contrário, que-
remos criar as condições para 
que eles construam seu futuro 
aqui, com orgulho e vontade 
de contribuir para o desenvol-
vimento da nossa comunidade. 

 
IN - A senhora esteve 

como secretária de Saúde e 
pôde acompanhar de perto 
as demandas da população 
neste setor, que é considera-
do um dos mais importantes. 
Quais as propostas para a 
Saúde? 

Vanessa –  Servir como se-
cretária da Saúde foi, sem dú-
vida, um dos maiores desafios 
da minha vida, mas também 
uma das experiências mais 
transformadoras. Estar à frente 
da secretaria me fez enxergar a 
saúde de forma muito mais hu-
mana, com um olhar de acolhi-
mento e cuidado. Aprendi que 
cuidar da saúde vai muito além 
da UPA ou das unidades de saú-
de; é sobre cuidar de gente. E, 
para isso, precisamos também 
cuidar dos nossos profissionais, 
porque são eles que, todos os 
dias, estão lá para acolher e 
cuidar da nossa população.  

Durante minha gestão, lu-
tamos por melhorias concre-
tas. Conseguimos contratar 
mais profissionais, reestrutu-
rar setores importantes como 
a Farmácia Municipal e reali-
zar mutirões de exames de 
imagem e cirurgias de catara-
ta, entre tantas outras ações. 
Mas sabemos que ainda há 
muito a fazer. A demanda 
nunca acaba, e é por isso que 
acredito tanto na importân-
cia da prevenção. Precisamos 
educar e conscientizar nossa 
população, porque o melhor 
caminho para uma saúde efi-
ciente começa na prevenção. 

Em nosso plano de go-
verno, a saúde é prioridade. 
Vamos criar um centro da 
saúde da mulher, um centro 
de saúde infantil e também 
uma policlínica central, para 
organizar os serviços de saú-
de, além de estender os ho-
rários das unidades básicas, 
contratar mais profissionais 
para reduzir as filas e mo-
dernizar o sistema de atendi-
mento. Também acreditamos 
que nossos profissionais me-

recem melhores condições de 
trabalho e mais capacitação, 
pois são eles que, com amor e 
dedicação, fazem a diferença 
na vida de cada pessoa.  

Meu compromisso é lutar 
para que todos tenham aces-
so a uma saúde mais humana 
e acolhedora, onde cada cida-
dão se sinta cuidado e valori-
zado. Juntos, vamos construir 
um futuro onde a saúde seja 
um direito de todos, e não um 
privilégio de poucos. 

 
IN - A Educação é mais 

uma área importante que 
precisa de atenção especial. 
Quais os projetos voltados 
às escolas municipais? 

Vanessa - Com toda a cer-
teza, precisamos de um olhar 
especial para a educação, pois 
são os jovens que represen-
tam o futuro da nossa cidade. 
Temos ouvido atentamente 
pais, mães, alunos e também 
nos reunido com diversos 
profissionais da educação 
para entender suas necessi-
dades. Sabemos que nossas 
escolas precisam de um olhar 
mais humano, que inclua a 
valorização dos profissionais, 
não apenas financeiramente, 
mas também através de me-
lhores condições de trabalho, 
estrutura e capacitação. Pre-
cisamos cuidar da saúde emo-
cional desses profissionais, 
para que possam exercer seu 
trabalho com mais amor e de-
dicação.  

Uma das maiores recla-
mações que ouvimos é sobre 
a alimentação escolar, e esse 
é um ponto que vamos me-
lhorar. Também precisamos 
fortalecer a comunicação en-
tre família, escola e Secretaria 
de Educação, para aumentar 
a participação de todos no 
processo educacional. Quere-
mos modernizar a gestão da 
educação, com acesso digital 
e monitoramento, além de 
investir na formação profis-
sional dos nossos educadores. 

 Temos o compromisso de 
enriquecer o ambiente escolar 
com materiais pedagógicos 
atualizados, mobiliário adequa-
do e estratégias para aquisição 
de material escolar de qualida-
de. Queremos equipar as uni-
dades escolares com salas de 
leitura e promover a reforma e 
modernização das instalações, 
criando ambientes saudáveis 
para os alunos, com melhores 
condições de ventilação, ilumi-
nação e saneamento. Além dis-
so, vamos implementar a cons-
trução de espaços dedicados ao 
ensino sobre saúde e bem-estar, 
como salas de aula especializa-
das e laboratórios de ciências 
voltados para a educação em 
saúde.  

Outro ponto importante é 
a realização de manutenções 
periódicas para garantir a 
segurança e a funcionalida-
de das instalações escolares, 
prevenindo problemas es-
truturais que possam impac-
tar a saúde dos estudantes. 
Acreditamos que, com essas 

ações, podemos transformar 
a educação em nossa cida-
de, oferecendo um ambiente 
mais acolhedor, seguro e de 
qualidade para nossos alunos 
e profissionais. 

 
IN - O que seria a Gestão 

Inteligente e Participativa? 
O que essa proposta benefi-
ciará a população? 

Vanessa - É a moderniza-
ção e inteligência da gestão 
municipal, com o objetivo 
de promover a eficácia dos 
procedimentos administrati-
vos e desenvolver estratégias 
inovadoras para a elaboração 
e execução de políticas públi-
cas. A eficiência da gestão pú-
blica é fundamental e 

requer a implementação 
de Governança Digital para 
garantir ações rápidas e trans-
parentes. É essencial adotar 
práticas de qualificação dos 
serviços públicos, como pla-
nejamento estratégico, ges-
tão de projetos e contenção 
de gastos, além de valorizar 
e capacitar continuamente 
os servidores públicos por 
meio de uma Escola de Go-
verno. A integração de novas 
tecnologias visa aproximar os 
serviços dos cidadãos, agili-
zar processos e economizar 
recursos, sendo fundamental 
para transformar ITAPEVA em 
uma cidade inteligente. Em 
nosso plano de governo fica 
muito bem claro a importân-
cia dessa gestão inteligente e 
participativa. 

 
IN - Para a Cultura e Turis-

mo, o que pode ser trabalha-
do em prol do povo? 

Vanessa - A cultura e o tu-
rismo têm um enorme poten-
cial para transformar Itapeva, 
gerando desenvolvimento eco-
nômico, criando oportunidades 
e fortalecendo a identidade 
do nosso povo. Vejo a cultura 
como um instrumento podero-
so de inclusão e transformação 
social. Nosso objetivo é demo-
cratizar o acesso à cultura, va-
lorizar nossos artistas locais e 
preservar nossas tradições, ao 
mesmo tempo em que fomen-
tamos o turismo como um mo-
tor de crescimento econômico. 
Para a cultura, queremos criar 
espaços onde nossos artistas, 
músicos, artesãos e escritores 
possam se expressar e com-
partilhar seu talento com a 
comunidade. Vamos apoiar fes-
tivais, feiras de arte e eventos 
culturais que envolvam toda 
a população, tanto na cidade 
quanto na zona rural. Também 
é essencial investir em proje-
tos de formação cultural para 
crianças e jovens, oferecen-
do oficinas de teatro, música, 
dança, artes plásticas e outras 
atividades que possam desper-
tar novos talentos e manter 
nossas tradições vivas. No tu-
rismo, precisamos explorar o 
potencial natural e histórico de 
Itapeva. Podemos criar roteiros 
turísticos que incluam nossas 
belezas naturais, como trilhas, 
cachoeiras e paisagens rurais, 

incentivando o ecoturismo e o 
turismo rural. A valorização do 
nosso patrimônio histórico e 
cultural também é fundamen-
tal, com projetos para revitali-
zar nossos pontos turísticos e 
melhorar a infraestrutura para 
receber visitantes. Reconhece-
mos também que Itapeva pre-
cisa de mais hotéis e pousadas 
para atender melhor os turis-
tas e visitantes. Vamos traba-
lhar em um plano estratégico 
de divulgação das belezas da 
nossa cidade, destacando nos-
sos atrativos naturais e cultu-
rais, para atrair investimentos 
e incentivar a construção de 
novas acomodações. A ideia 
é transformar Itapeva em um 
destino acolhedor e atrativo 
para turistas de diferentes per-
fis, movimentando o comércio 
local e criando novas oportuni-
dades de emprego.  Além dis-
so, vamos promover parcerias 
com o setor privado e o terceiro 
setor para desenvolver iniciati-
vas que incentivem o empreen-
dedorismo cultural e turístico, 
como a criação de pequenos 
negócios ligados à gastronomia, 
ao artesanato e ao turismo de 
aventura. Com essas ações, acre-
dito que podemos transformar 
Itapeva em uma cidade vibrante, 
que valoriza sua cultura e histó-
ria, e que se torna referência para 
o turismo sustentável. Vamos 
trabalhar para que a cultura e o 
turismo sejam fontes de orgulho 
e desenvolvimento para o nosso 
povo, gerando renda, oportuni-
dades e um maior sentimento de 
pertencimento e identidade para 
todos. 

 
IN - A senhora tem como 

objetivo criar um novo Dis-
trito Industrial? Como seria? 
E quais outras propostas 
para o desenvolvimento eco-
nômico? 

Vanessa - Sim, temos a 
intenção de criar um novo 
Distrito Industrial em Itape-
va, focado tanto em serviços 
quanto no agronegócio. No 
entanto, antes de avançar-
mos com essa iniciativa, pre-
cisamos regularizar o que já 
existe, garantindo mais segu-
rança jurídica para os inves-
tidores que já estão no local. 
Para isso, apresentei um pro-
jeto de lei que amplia o prazo 
dos contratos para mais 20 
anos, oferecendo estabilidade 
e incentivando a geração de 
emprego e renda na nossa ci-
dade. Também é essencial re-
gularizar o abastecimento de 
água e o sistema de esgoto na 
área, para proporcionar uma 
infraestrutura adequada e se-
gura para as empresas. Outro 
ponto importante é o proces-
so de regularização fundiária 
em alguns bairros e na zona 
rural de Itapeva. Recente-
mente, nos reunimos com o 
Lucas, presidente do ITESP, e 
levamos ele para conhecer 
a realidade de nossa cidade. 
Com essa visita, consegui-
mos firmar o compromisso de 
regularizar as escrituras de 
diversos bairros, como Santa 
Maria, Jardim Bonfliglioli, Jar-
dim Brasil, e Vila Dom Bosco, 
além da zona rural. Conta-
mos com o apoio do presiden-
te do ITESP e do governador 
Tarcísio para garantir que 
esses processos avancem. 
Nossa meta é dar dignidade 
e segurança jurídica às fa-
mílias e aos empresários de 
nossa cidade, promovendo o 
desenvolvimento ordenado e 
sustentável de Itapeva. 

 
IN - E na parte de assis-

tência social? Qual sua visão 
atual sobre a área no muni-
cípio e quais seus projetos? 

Vanessa - A assistência so-
cial é uma área fundamental 
para garantir a dignidade e 
o bem-estar de todos os cida-
dãos, especialmente os que 
mais precisam. Minha visão 
sobre a assistência social em 

Itapeva é que ela precisa ser 
fortalecida, mais acessível e 
humana. Temos que ir além 
das ações emergenciais e 
construir políticas públicas 
que realmente transformem 
a vida das pessoas. Atualmen-
te, vejo que nossa cidade tem 
desafios importantes nessa 
área, como a necessidade de 
ampliar a rede de proteção 
social, oferecer mais serviços 
e programas que atendam 
desde crianças, jovens e ido-
sos até pessoas em situação 
de vulnerabilidade social. Pre-
cisamos de uma assistência 
social que chegue a todos os 
cantos da cidade, inclusive 
na zona rural, onde muitas 
vezes o acesso aos serviços 
é mais difícil. Entre nossos 
projetos, vamos fortalecer 
os Centros de Referência de 
Assistência Social (CRAS) e 
os Centros de Referência Es-
pecializados de Assistência 
Social (CREAS), ampliando 
suas equipes e melhorando a 
infraestrutura para oferecer 
um atendimento mais aco-
lhedor e eficiente. Queremos 
também criar programas 
voltados para a geração de 
renda e capacitação profissio-
nal, dando mais autonomia 
às famílias e ajudando a que-
brar o ciclo da pobreza. Outro 
ponto é o fortalecimento da 
rede de apoio às mulheres ví-
timas de violência, com mais 
ações de prevenção, proteção 
e acolhimento. Vamos criar 
parcerias com ONGs, igrejas, 
associações e a comunidade 
para que o atendimento seja 
humanizado e efetivo. Além 
disso, planejamos investir em 
políticas para a infância e ju-
ventude, com mais oportuni-
dades de lazer, esporte e cul-
tura, e criar um programa de 
apoio aos idosos, promoven-
do o envelhecimento ativo e a 
inclusão social. Acredito que 
a assistência social deve ser 
um instrumento de transfor-
mação, promovendo justiça 
social e igualdade de oportu-
nidades. Meu compromisso é 
trabalhar com empatia, pro-
ximidade e participação de 
toda a comunidade para que 
ninguém fique para trás. 

 
IN - Faça suas considera-

ções finais. 
Vanessa - Estamos prontos 

para trabalhar pelo povo, por 
cada um de vocês, seja na ci-
dade ou na zona rural. Nosso 
compromisso é construir uma 
Itapeva onde todos se sintam 
parte, onde cada voz seja ou-
vida e onde cada necessidade 
seja atendida. Queremos uma 
gestão participativa, de portas 
abertas, onde você tenha voz 
ativa e possa contribuir para 
as mudanças que tanto preci-
samos. Vamos cuidar da nossa 
cidade com carinho e dedica-
ção, olhando para o bem-estar 
das famílias, valorizando nos-
sos profissionais e garantindo 
que todos tenham acesso a 
serviços de qualidade. Na zona 
rural, vamos focar em garan-
tir infraestrutura, segurança e 
oportunidades de crescimento 
para as famílias que ali vivem. 
Acredito que juntos podemos 
transformar Itapeva em um 
lugar melhor para viver, traba-
lhar e crescer. Quero ser prefei-
ta para ser a sua voz, a voz de 
quem acredita que é possível 
fazer diferente, de quem quer 
uma cidade mais justa, aco-
lhedora e próspera. Então, no 
dia 06 de outubro, conto com 
o seu voto de confiança no 10! 
Vamos construir um futuro de 
oportunidades e dignidade 
para todos. Vamos fazer isso 
juntos, com coragem, diálogo e 
muito trabalho! Obrigada pelo 
carinho e pela confiança. Jun-
tos, podemos fazer de Itapeva 
um lugar que todos nós temos 
orgulho de chamar de lar. Vote 
10, Vanessa Guari Prefeita, Pau-
lo de La Rua vice. Vamos nessa! 
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